



Qui sont les professeurs référents numériques ?

publié le 02/09/2020 - mis à jour le 27/08/2022

M. Dussauld, professeur de technologie, et Mme Roche, professeure de Lettres Classiques, peuvent aider les enseignants et élèves dans leurs démarches ou s'ils rencontrent des difficultés à compter de la rentrée 2020.

Pour les contacter,

- soit les solliciter de vive voix au collège (Les élèves peuvent aller voir : Mme Roche en salle 26 et/ou M. Dussauld en salle Techno)
- soit les contacter par messagerie ROUND CUBE.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.